

# L'ESPORT

Al cumplirse el primer tercio de la Liga en 1ª Regional (12 partidos), hemos pensado que es un buen momento para ver lo que ha sido capaz de hacer nuestro Club Deportivo Vinromá, en esta nueva categoría a la que accedía por primera vez en su historia, tras proclamarse la temporada anterior subcampeón del grupo I de la 2ª Regional.

Recordemos que nuestro club comenzó la temporada (tras aplazarse la 1ª jornada) perdiendo en casa contra el Torreblanca: Vinromá-0, Torreblanca-1, en un partido que dejó un buen sabor de boca a los aficionados locales, por el buen juego de nuestros jugadores, aunque lamentablemente la diosa fortuna privó a nuestro jugadores de un mejor resultado.

La jornada siguiente, nuestro equipo se desplazó a Peñíscola y aunque de nuevo se jugó un aceptable partido, el resultado final sería de Peñíscola-2, Vinromá-1, el gol fue marcado por Antolí.

Y como dicen que a la tercera va la vencida, sería en el encuentro contra el Oropesa cuando nuestro equipo lograría la primera victoria del campeonato, con el resultado de Vinromá-2, Oropesa-0; los goles serían marcados por Palatsi y Luis.

Nuestro equipo tuvo que jugar luego dos partidos consecutivos fuera, saldándose ambos con la derrota: Almenara-3, Vinromá-1, con gol de Luis, y Alcora-5, Vinromá-0, partido en el que cabe destacar la actuación verdaderamente desafortunada del guardameta Prades.

Estos resultados colocaban a nuestro equipo en los últimos lugares de la clasificación, pero paradójicamente fue a partir de este momento cuando el Club Deportivo Vinromá comenzó su recuperación, ganado tres partidos empatando tres y perdiendo tan sólo un encuentro de los siete últimos que ha disputado. Los marcadores han sido los siguientes:

Vinromá-1, Arse-0. Un gol de Antolí permitió que nuestro equipo derrotara en un buen partido al equipo que era líder de la clasificación.

Vinromá-3, Viver-1. Dos del joven Valentín (17 años) y otro gol de Antolí (una sensacional jugada de Valentín, que sin duda fue la figura del partido), permitieron que nuestro equipo sumara la tercera victoria.

San Roque-1, Vinromá-1. Un gol de Antolí, a centro de Valentín permitía a nuestro club obtener el primer positivo, en un partido en el que tuvo una

excelente actuación el guardameta Prades.

Vinromá-2, Vinalesa-2. Dos goles de Palatsi no fueron suficientes para derrotar al equipo valenciano, en un partido en el que el protagonista fue el mal tiempo reinante ("un partit pasat per aigua", como diría el amic i home del temps de Tossal Gros, Vicente Villalonga, Tico Cabrera, per a entèndremos) Villavieja-3, Vinromá-1. El último cuarto de hora del partido fue decisivo, se produjo la derrota de nuestro equipo. El gol fue marcado por Antolí.

Vinromá-1, Alcalá-0. Fue sin duda el mejor partido que hemos presenciado esta temporada. El Alcalá se presentaba a priori como favorito, pero nuestros jugadores, en una demostración de entrega y buen juego, supieron vencer, incluso con un jugador menos, por expulsión de Palatsi, en este partido de máxima rivalidad, superando incluso la nefasta y parcial actuación del colegiado de turno. El gol fue marcado por Tico Sales en el último minuto, tras una jugada de Alberto que fue sin duda nuestro jugador más destacado.

## PER A SUBSCRIPCIONS

Remeteu 1.500 ptes (6 periódics) als següens números de compte:

- CAIXA RURAL 200.00399.47
- CAIXA D'ESTALVIS 3300.044.000193.7
- BANESTO

Tambe podeu fer un giro postal a l'adreça de l'associació.